

—Oh, comme c'est naturel ! s'écrie l'Américain, le chien s'y trompe ! Et il achète.

Une autre annonce que nous signalons à l'attention de Mr. C. le nouvel intendant de lumière *extérieure*. Il pourra demander au magasin de Mr. Gaudreau et Cie, si cette lampe merveilleuse est arrivée.

Lu à la vitrine d'un magasin d'appareils d'éclairage :

LAMPE MERVEILLEUSE
BRULANT SANS LIQUIDE

Deux centimes par sept heures

ON VEND LE LIQUIDE ICI :

Une offrande curieuse. —

M. l'abbé de Memmeval, aujourd'hui prêtre à Paris, a jadis occupé plusieurs postes diplomatiques. Pendant qu'il était encore homme du monde, il avait acheté à Vienne un vieux portrait de femme en miniature. Il ne savait pas de qui était ce portrait, mais ayant depuis voulu faire réparer le cadre, il lut derrière la miniature ces mots : "Portrait de Mde. de Pompadour donné à Mr. de Kaunitz."

Si vous voulez me céder ce portrait, lui a dit Mde. de Rothschild, je vous donnerai mille francs pour vos pauvres ou vos œuvres". M. l'abbé a accepté bien vite et s'est empressé d'offrir la somme au cardinal Guibert pour l'église du Sacré-Cœur.

"Je vous remercie beaucoup, lui a dit l'archevêque, charmé de l'aventure, nous en ferons une œuvre d'expiation".

Tyrannie prussienne — Par ordre du gouvernement prussien, les nouveaux-nés alsaciens devront recevoir au baptême un nom de saint inscrit au calendrier allemand !

Dans un pensionnat de filles, quelques pensionnaires faisaient peindre leurs pupitres en couleurs subversives de l'ordre social à la *Bismark*. Ordre est donné, venant de Berlin, qu'à l'avenir le *bleu* soit seul admis.

Politique Allemande. — On prête à l'Allemagne le dessein d'occuper militairement la Belgique et la Suisse, sous prétexte que ces deux petits états seraient incapables de défendre leur neutralité s'il plaisait un jour à la France de passer par là avec des armées hostiles au nouvel empire.

Hippocrate et la grammaire—

On lit ce qui suit dans l'Union Médicale de Montréal :

Que les incrédules ou les indifférents lisent l'ordonnance suivante, écrite par un médecin admis récemment au doctorat par une de nos universités, et qu'ils jugent s'il est temps de faire un effort suprême pour rehausser le niveau de la profession qui perd de jour en jour, à cause des gens indignes et incapables que l'on admet dans son sein, l'estime et le respect du public. Nous reproduisons d'après l'original qui se trouve entre nos mains.

St. ***, 6 Mai 1874.

Mon c' er,

Je vous avoit 2 prises pour vous menez par an bas, vous en prendrez une, et au bou de 4 heur si la première a poin fait effait vous prendrez la seconde, vous les prendrez dans ce qu'il vous plaira du syrup ou de la melasse, et la fiol vous prendrez une cueillérée à thé tous les trois heure, vous prendrez les gout pure rien de plus.

Je suis votre humble Obt.

Découvertes importantes. — M. M. l'abbé L. Duchesne et Ch. Bazet, envoyés dans un but d'étude en Thessalie, ont découvert neuf nouveaux feuillets du manuscrit de Césarée des épîtres de St Paul, et trente-trois feuillets de l'Evangile de St. Marc, dit du mont Athos. Le premier manuscrit date du VI Siècle... On recherchait depuis longtemps la suite des douze feuillets déjà examinés par le savant Montfaucon

A propos, une des trois bibles qui ont servi à Sixte V pour établir le texte officiel de la Vulgate et qui était à la bibliothèque de l'Oratoire, dite Vercelliana, est tombée aux mains des voleurs italiens, autrement dits *gouvernement* de Victor Emmanuel. Cette Bible est tout entière de la main d'Alcuin. Hélas ! c'est bien le cas de dire : margarita ante porcos.

Les mêmes explorateurs bibliophiles mentionnés plus haut ont aussi découvert neuf pages du traité métrologique de Jules l'Africain... de nombreuses scholies inédites de l'*Illiade*, de Démosthène, d'Eschine et de Thucydide, toutes faites par les anciens, plusieurs morceaux d'une Anthologie grecque conservée à Patmos, renfermant, croit-on, des fragments inconnus de Sophocle, de Ménandre et de leurs contemporains. (Semaine du clergé)

EXTRAITS DU JOURNAL

DE MR. DESAULNIERS.

La place St. George, en face du palais du gouverneur, est très-propre et très-agréable par l'architecture des édifices qui l'entourent. Après notre diner nous y sommes allés nous promener pour y entendre la musique de la bande de la garnison anglaise stationnée ici ; cette garnison est de 4,000 hommes. La place était garnie de promeneurs, on y voyait toute espèce de costumes. Des prêtres en habit romain, d'autres en soutane à la jésuite et camail par dessus, tous en chapeau tricorne. Officiers anglais, citoyens maltais, anglais, français, turcs ; des religieuses passent à travers cette foule — tout était gai et avait un air de fête. La musique a fini par le *God save the queen*, chose assez agréable pour un sujet anglais. Nous sommes revenus à notre hôtel où nous écrivons maintenant nos impressions.

J'oubliais de dire qu'au milieu du port de la quarantaine est un îlot sur lequel est le lazaret entouré de murs. C'est dans le port Marsa-Muscata que les Turcs sous les ordres de Sinou Pacha et du corsaire Dragut effectuèrent en 1551 leur premier débarquement sur l'île de Malte.

Nous voilà enfin sur cette terre célèbre par les hauts faits des Chevaliers qui l'ont possédée, sanctifiée par le naufrage et les travaux de St. Paul. Ce grand apôtre vécut quelque temps dans la grotte de Publius, alors gouverneur romain de l'isle. Cette isle est aussi célèbre pour avoir donné naissance à Annibal qui de là s'en alla sur le continent africain pour faire trembler l'empire romain par sa valeur guerrière. Que je me promettais de plaisir à naviguer sur la Méditerranée. Mais ce plaisir, si souvent désiré, n'a pas été réalisé. Le mauvais temps, le ballonnement du vaisseau m'ont rendu le voyage désagréable. Cependant aujourd'hui le vent n'était pas très-fort, le vaisseau était balancé mollement sur les eaux par un temps magnifique, un soleil brûlant.

Demain c'est la sainte Catherine. Quel plaisir j'aurais à offrir le St. Sacrifice sur l'isle de Malte où St. Paul a prêché la foi ! Mais mon habillement gris m'empêche de me présenter devant l'Évêque du lieu ; j'espère avoir ce bonheur à mon retour d'Alexandrie.....